Sa Grandeur Mgr Blais, évêque de Germanicopolis et coadjuteur de Mgr l'Évêque de Rimouski, n'a pas tardé à venir mettre sous la protection de notre illustre patronne les prémices de son épiscopat. C'est le 4 de ce mois, veille de la Fête-Dieu, que Mgr Blais a dit la messe dans notre vénéré sanctuaire. Sa Grandeur devant partir le surlendemain pour la visite épiscopale, est venue demander à sainte Anne de bénir cette mission importante et lui faire produire les plus abondants fruits de salut.

Mardi, le 10, les élèves de philosophie senior et de rhétorique, au nombre de 13, accompagnés de M. le Supérieur du Séminaire et de leurs professeurs MM. J. B. Ruest et Elzéar Dufour, ont mis sous la protection de notre sainte patronne leur examen de fin d'année. Il fait bon voir ces jeunes gens faire avec recueillement leur pèlerinage, s'asseoir avec foi et piété à la table sainte et puiser ainsi à leur véritable source la vertu et la science. Sainte Anne a béni ces jeunes gens et les a aimés. Avec son aide ils sortiront victorieux des difficiles épreuves du baccalauréat.

Jeudi, le 12, une vingtaine de voitures nous ont amené les élèves des Sœurs de la Charité avec leur Chapelain et plusieurs de leurs chères maitresses. Quatre autres Eœurs de la Charité avaient visité Sainte-Anne quelques jours auparavant. Après avoir prié et chanté des cantiques elles ont vénéré les reliques de la bienheureuse mère de Marie.

Vendredi, le 13, les élèves du Grand Séminaire accompagnés de leur directeur, M. l'abbé P. F. Sirois, ont fait leur pèlerinage annuel.